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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1. 卓　　話　升谷　庸  会員

1. 点　　鐘　安川 武年 会長

　皆さん、こんにちは。
　第１０分区ガバナー補佐森様、
同じくガバナー補佐幹事石戸様、
ようこそいらっしゃいました。後
ほどご挨拶を頂きたいと思いま
す。
  ロータリー暦で言いますと、い
よいよ年の瀬が迫って参りまし
た。今月は例年そうである様に次
年度会長・幹事の顔見せ興業の月
です。また現会長・幹事の晴れて
退任の弁を語る月でもあります。
最終例会は我が侭を許して頂い

て、幹事と会長でドカーンと寛ぎ
とリラクセーションの場にしたい
と思い、ジャズライブとワインの
エンターテイメントの例会にしま
す。６月の梅雨の鬱陶しさを吹き
飛ばして頂きたいと思います。
  本日は次年度幹事、升谷庸さん
が登板してお話を頂きます。来週
は増谷次年度会長が登板して次年
度の構想、方針などをお話頂ける
のかなと思います。
 さて、昨年の３．１１以降日本
は大震災と巨大津波による甚大な
被害の復興は停止したまま、原発
事故による後遺症（放射能汚染と
避難生活等）、原発停止に伴う夏
の電力不足、の三重苦に直面して
います。代替エネルギーとしての
再生可能エネルギー・自然エネル
ギーへの切換が叫ばれております
が、しかし風力発電、太陽光発
電、地熱発電、波力発電等はエネ
ルギー変換効率や投資効率が悪く
て容易ではありません。とても主
力になれるレベルではありませ

ん。 
  ここに来て脚光を浴びているの
がシェールガスを原料とする新型
ＬＮＧです。手付かずだった
シェールガスは米国の企業が開発
技術を主導して、回収可能にな
り、米国では商業的生産が進み、
高い比率で使用されています。
シェールガスの魅力は何んと言っ
ても日本向けのＬＮＧスポット価
格の半値におさえられる事です。
従って火力発電の電力コストも安
くなります。日本の商社各社は米
国やカナダで採掘権を確保しよう
と動いています。埋蔵量が多いの
は中国、米国、カナダ、アルゼン
チン、メキシコです。日本は強固
な岩盤（シェール層）が無く、地
層が新しいためシェールガスの存
在は確認できていません。米国で
のシェールガスの増産がアジアの
ガソリン価格を押し下げる一因に
なっています。
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1．ロータリー財団の寄付に対し、認証品の送付
 小林太時会員　ポール･ハリス･フェロー
 松本ユミ会員　マルチプル２回目

2．米山記念奨学会の寄付に対し、感謝状の送付
 松本ユミ会員　米山功労者１回目

3．例会変更のお知らせ
 松戸西RC；6/20(水)は親睦旅行
 ；６/２７(水)は夜間移動例会

4．受信　《会報》印西RC
 ポコアポコ通信１３号



　１９９６年（平成８年）６月４日午前１０時、私

は千葉県柏市の有限会社東葉産業の採用面接を受け

るために柏駅に降り立ちました。

　日本経済新聞求人広告覧に掲載された「常務取締

役を求む」と云う求人票は異彩を放っておりまし

た。業種が「ビル賃貸業、ビル管理業、不動産業、

賃貸管理業、警備業、建築業、設計事務所」等々、

望む人材は、曰く「過去の経験一切不問」に始まり

「社長の業務を補佐し、ナンバー２に相応しい素養

と教養をもって社員と交流できること」「ゴルフ等

スポーツを通して顧客とコミュニケーションが取れ

ること」「お酒を飲みながら地域の方々の話を聞け

ること」「地域社会に理解を示し、共に活動できる

こと」「気力、体力が共に充実していること」。今

にしてみれば、至極納得できるのですが、当時の私

には何を求めているのかがさっぱり理解できず、

「こんなことなら、俺でも出来るんじゃないの」と

軽く考えておりました。しかし、当時資本金６億１

０００万円の有限会社はなんとはなしに「怪しげ」

で「不気味」でした。脂ぎって、ゴルフ焼けして、

金の太いブレスレットをして、腕時計はロレック

ス、面接してくれる社長のイメージを勝手に描いて

おりました。事務所はプレハブ、玄関で靴を脱いで

スリッパに履き替え、座るとひっくり返りそうなソ

ファー、会社のイメージはそんな感じに思っており

ました。ところが、実際の会社はインテリジェント

対応の自社ビル、受付には若い女性が専属でおり、

通された会議室は直前まで勤めていた外資系証券会

社と全く遜色がない程立派で、椅子は背の高い革張

りでと、イメージしていたのとは好い意味で全く異

なり、とても明るい雰囲気でした。そこににこやか

に登場してきたのが、何処から見ても穏やかそう

な、人の好さそうな松本隆一郎さんでした。当時社

長をされておりました。「変なオッサンじゃなくて

良かった」と内心安堵致しました。でも、腕時計は

ロレックスでした。

　面接後、折角柏に来たのだから柏の街について

チョット調べてみようと思い立ち、地図を買い、図

書館に行き、町の歴史を紐解きました。その後、市

役所に行って過去の市長選のことを調べてみまし

た。「どうも東葉産業のオーナーはかつて市長選に

出たみたいだ」。市長選にでるくらいの人なら「爺

さん」に違いないと今度は勝手に年配のオーナー像

を描いておりましたが、なんと私と３歳しか違わな

いことが選挙公報でわかりました。こうなると、下

調べ（予習）をしていただけあって、後日のオー

ナー面接はアガルこともなく難なくこなすことがで

きました。その時、オーナーの関口眞さんは私にこ

う言いました。「貴方がサラリーマンを続け、定年

退職しても同僚や部下からゴルフや酒席に呼んでも

らえるのには限りがありますよ。ここ柏で真面目に

働き、友達を作ることが出来たなら、一生のお付き

合いをしてもらえますよ」と。その時には俄かに理

解できなかったことが、今本当にわかるようになっ

てきました。関口さんが言っておられた通りでし

た。

　こうして首尾良く採用となりまして、縁もゆかり

もなかった千葉県柏市に以来１７年お世話になるよ

うになりました。この東葉産業時代の話になります

と３日３晩かかっても語り尽くせない程の思い出が

ございます。そのことにつきましては機会を改めま

して皆さんにお話ししたいと存じます。抱腹絶倒間

違いなしです。

　私の人生に数多くの教訓を授けて下さった関口眞

さんがお亡くなりになって、もはや私の使命は果た

したのではないかと感じ、職を辞し投資コンサルタ

ントとして柏で独立致しました。

次年度幹事　　升谷　庸卓 話



BOXありがとう！ニコニコ

（^^♪　
1．金本元章 会員：
　 6月3日ホームコースでホールインワン
　 致しました。（初回）
2．小林太時 会員：結婚しました（5／22）
3．G補佐　森 和夫

G補佐　森 和夫（柏東）

幹事　石戸 卓志（柏東）

次回の例会は6月15日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　59.32%

55名

ビジター

9名

後藤、佐藤、東海林、染谷、
高田、長瀬、富士川、
村田、渡邉　　　　　各会員

その年の柏まつりで板倉茂名誉会員に出会い「お前

は今何をやっているんだ？東葉産業を辞めてフラフ

ラしているのならロータリーへ入れ」と初めて入会

を誘われました。翌２００５年（平成１７年）３月

に西口本通り商店会で長年お世話になっていた飯合

会員、宇田川会員からのご推薦を頂きまして「柏西

ロータリークラブ」に晴れて入会させて頂きまし

た。

　以来丸７年が経過し、ガキの頃から批判的精神だ

けが旺盛で、生意気で謙虚のかけらもない自分では

ございましたが、諸先輩方のご指導とご叱責を頂戴

しながらなんとか会員として今日まで続けてこられ

ました。また、この度は増谷信一会長のご指名によ

り次年度の幹事を仰せつかりました。自分で十分務

まるのかと今から大変緊張しております。なにはと

もあれ、こうして柏にご縁を頂いたことに、そして

西クラブに入れて頂き、皆様方と出会えましたこと

を心より感謝致し、今後とも益々精進を重ねて参り

たいと存じております。

　本日は卓話の機会を頂戴致しましてありがとうご

ざいました。ご清聴頂きましたことに深く感謝申し

あげます。

「マルティプルポールハリスフェロー」の授与
（小林会員）

「米山奨学金」への寄付感謝状の授与
（松本幹事）




